

Artikel vom 14.03.2020

CSU Scheßlitz / JU Scheßlitz

6. Scheßlitzer Umwelttag



6. Scheßlitzer Umwelttag

Der 6. Scheßlitzer Umwelttag bescherte wieder große Mengen an Müll, vielen Dank an alle Helferinnen und Helfern. An verschiedenen Örtlichkeiten sammelten wir, bei schönem Wetter, den Unrat, der liegengeblieben ist. Zum Schluss war eine stattliche Menge zusammengekommen. Bedanken möchten wir uns auch für die Spenden bei MdL Holger Dremel, Schmitt-Bräu Scheßlitz für die Getränke und der Firma Roth Fliesen für die Bereitstellung der Fahrzeuge. Der 6. Scheßlitzer Umwelttag organisiert vom CSU-Ortsverband und der Jungen Union Scheßlitz war wieder ein voller Erfolg, so die Organisatoren. Es wird im nächsten Jahr auf jeden Fall wiederholt werden.